



GUADALAJARA, JALISCO

# Otra vez... se quedan sin agua por falla eléctrica

**El gobernador Enrique Alfaro destacó que tronó el cuarto transformador en menos de 3 días**

POR KARLA MÉNDEZ

Corresponsal  
nacional@gmm.com.mx

GUADALAJARA, Jal.— El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, informó la noche del sábado que de nueva cuenta la inestabilidad del sistema eléctrico de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) provocó que dos transformadores de corriente de la planta de bombeo del sistema Chapala-Guadalajara tronaran, afectando la distribución de agua.

“Anoche (sábado) en el sistema de bombeo de agua de Chapala a Guadalajara, tronó el cuarto transformador en tres días. Algo muy raro y muy grave está pasando con el sistema eléctrico nacional.

“Nuestros equipos están trabajando día y noche para atender este problema y ya quedó reparado el último equipo dañado. Sin embargo, la estabilización del sistema no se ha logrado debido a tres días consecutivos de fallas eléctricas”, escribió en X.

Añadió que estarán vigilando de forma constante para evitar una nueva falla.

“Esperamos que hoy quede resuelto y en unas horas se restablezca totalmente el sistema. Estamos realizando vigilancia 24/7 de los equipos, incluso con seguridad pública, porque no podemos entender qué hay detrás de estos hechos. Los mantendremos informados”, detalló.



Foto: Especial

Desperfecto en el sistema de bombeo de agua de Chapala.

Uriel Jarillo, habitante de la colonia San Andrés, es una de las personas afectadas por los apagones.

“Desde el jueves hemos tenido la falta de agua, tenemos aljibe, pero pues al momento no se ha llenado, entonces no tenemos para bañarnos, para lavar los trastes porque no ha habido ni un poquito, otras veces hay un poco, pero esta vez totalmente sin agua”, indicó.

Uriel comentó que el año pasado también por la misma fecha hubo falta de agua, pero no a este grado.

“Hubo falta de agua, pero no tanto, la cortaban pero quedaba como un hilo y se alcanzaba a llenar un poco el aljibe, pero ahora si de plano no tenemos nada”, aseguró.

Relató que ahorita lo que están haciendo es usar la poca que quedó en aljibe.